

Énoncé de réaction - Tétrras des prairies

2 décembre, 2010

Nom commun : Tétrras des prairies

Nom scientifique : *Tympanuchus cupido*

Évaluation de la situation de l'espèce par le Comité sur la situation des espèces en péril au Canada (COSEPAC) : Disparue du pays

Comment le ministre de l'Environnement se propose de réagir à l'évaluation : L'évaluation ci-dessus confirme la classification de cette espèce sauvage inscrite à l'Annexe 1, intitulée la *Liste des espèces en péril* comme disparue du pays. Les activités continueront d'être entreprises conformément à l'objet de la *Loi sur les espèces en péril* et respecteront les échéances prescrites par la Loi.

Justification de la désignation par le COSEPAC : Cette espèce était autrefois un oiseau reproducteur abondant dans les habitats de prairie de l'Alberta, de la Saskatchewan, du Manitoba et de l'Ontario. De nouvelles preuves génétiques indiquent que l'espèce était indigène du Canada pour les 9000 dernières années et n'a pas colonisé l'habitat des prairies lors de la colonisation européenne comme on le pensait auparavant. La perte et la dégradation de l'habitat ainsi que l'hybridation avec le Tétrras à queue fine ont contribué à sa disparition du Canada.

Présence au Canada : Alberta, Saskatchewan, Manitoba, Ontario

Ministre(s) compétent(s) :

Ministre de l'Environnement du Canada

Activités de conservations en cours : Une ébauche du Programme de rétablissement pour le Tétrras des prairies (*Tympanuchus cupido*) a été préparée.